

— 13. Juni —

Versammlung der Mühlenfreunde

Ennigerloh (gl). Die Mühlenfreunde Ennigerloh laden zu ihrer Mitgliederversammlung für Donnerstag, 13. Juni, zu 19 Uhr in die Windmühle in Ennigerloh ein. „Im vergangenen Jahr hat sich in und an der Mühle einiges ereignet“, schreiben die Verantwortlichen. Besonders hervorzuheben sei der Bau des Backhauses, das sich nun im Probebetrieb befinde. Hinzu gekommen seien unter anderem Tage der offenen Tür, Märchentage und ein Open-Air-Festival. Darüber werde der Vorstand berichten. Zudem solle der Kassenbericht vorgestellt werden. Auf dem Programm stünden auch die Mitgliedergewinnung, Ausblicke auf weitere Projekte sowie die für 2024 geplanten Veranstaltungen. Mitglieder würden um zahlreiche Beteiligung gebeten.